

Título: **Cesfam de San Esteban realiza su primera ecografía en nuevo recinto con moderno ecógrafo de alta tecnología**

## Cesfam de San Esteban realiza su primera ecografía en nuevo recinto con moderno ecógrafo de alta tecnología

Con total éxito, el Cesfam de San Esteban marcó esta semana un importante hito al realizar la primera ecografía con el ecógrafo de última generación recientemente incorporado a sus instalaciones. La paciente **Renata Burgos** fue la primera gestante atendida con el nuevo equipo.

El nuevo ecógrafo, reemplaza al equipo anterior adquirido en 2017. Este modelo destaca por su mayor resolución de imagen, lo que permitirá a los profesionales realizar exámenes con

mayor precisión, nitidez y detalle.

Entre las mejoras técnicas, este moderno implemento cuenta con función Doppler, permitiendo estudios más avanzados durante el control prenatal. Además, será utilizado para realizar ecografías del primer trimestre (antes de las 14 semanas) y evaluaciones de dispositivos intrauterinos, tareas que ahora se verán fortalecidas gracias a la calidad de imagen que ofrece el nuevo sistema.

La atención ecográfica está a cargo

**• La paciente Renata Burgos fue la primera gestante en beneficiarse con el nuevo equipamiento, que fortalecerá la atención prenatal en el Departamento de salud.-**

de las matronas **Rodrigo González** y **Evelyn Parra**, quienes han recibido formación específica para operar este tipo de tecnología.

«Este es un ecógrafo mucho más tecnológico, de una mejor gama. La resolución, las imágenes, el detalle... ahora los vamos a poder ver con mayor claridad. Además, incluye Doppler, lo que permite realizar estudios más com-

pletos. Es un equipo muy superior al que teníamos, sin que el anterior fuese malo, pero la tecnología avanza», señaló el matrón **Rodrigo González**, responsable de las primeras atenciones con el nuevo dispositivo.

González agregó que, años atrás no habría imaginado la posibilidad de contar con esta tecnología en un centro de salud familiar, ni



Realiza primera ecografía con moderno ecógrafo de alta tecnología

que matronas y matrones pudieran formarse en ecografía. «Es formidable que este Cesfam nuevo, el de Los Aromos, cuente con esta herramienta y que podamos seguir avanzando en calidad de atención», concluyó.

Este nuevo im-

plemento se traduce en la modernización de la salud pública local, permitiendo un mejor acompañamiento a las mujeres durante el embarazo y otros controles ginecológicos, con tecnología que pone a la persona en el centro de la atención.



El hito se produjo en el recientemente inaugurado Cesfam de San Esteban.